

Abierta Cuba al turismo ruso tras recuperación de hotelería en destinos predilectos



La Habana, 15 sep (RHC) Cuba esta lista hoy para recibir al turismo ruso en sus destinos predilectos de Varadero y La Habana, donde la recuperación, tras el paso del huracán Irma, permite el funcionamiento de la mayoría de sus instalaciones.

El consejero de Turismo de la embajada cubana en Moscú, Edilberto Riverón León, explicó en conferencia de prensa que en el caso de Varadero, 70 por ciento de las instalaciones del afamado balneario ya ofrece servicios y el resto entrará en acción de forma paulatina y rápida.

Dio a conocer el diplomático que hasta el pasado día once, el número de vacacionistas rusos que viajó a Cuba superaba los 70 mil, para un crecimiento de un 110 por ciento respecto a 2016.

Manifestó que aunque es temprano para hacer pronósticos, tras los daños causados por el huracán, se espera llegar al récord histórico de 100 mil vacacionistas de Rusia este año. En 2016 viajaron Cuba 65 mil 400 turistas del país euroasiático. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/141437-abierta-cuba-al-turismo-ruso-tras-recuperacion-de-hoteleria-en-destinos-predilectos>



Radio Habana Cuba